



La agrupación trabaja con 300 familias campesinas en extrema pobreza cada año, especialmente en Oaxaca.

FOTO: AP

pedSac, mencionó que la agrupación “trabaja con 300 familias campesinas en extrema pobreza cada año, especialmente en Oaxaca, en comunidades de muy alta marginación”, pues les brinda capacitación sobre tecnologías limpias para que los pobladores sean autosuficientes en cinco segmentos: agua, alimento, energía, vivienda y manejo de residuos.

La organización Grupedsac tiene dos centros de capacitación únicos en el país, ubicados en el Estado de México y Oaxaca, donde el campesino aprende sobre estas tecnologías que, aplicadas correctamente, servirán para “satisfacer sus necesidades básicas, enseñar a otros y generar ingresos con lo aprendido, todo esto destinado al desarrollo rural para lograr que haya un desarrollo sustentable, en armonía con la naturaleza, que no se destruya sino que cree, que proteja el medio ambiente para que haya bienestar y prosperidad”.

Este año, la agrupación organizó un desfile-bazar, apoyada de Pineda Covalin, con el objetivo de obtener recursos para continuar con los programas de capacitación, pues en palabras de Margarita Barney: “Sin comida, sin educación y sin agua nadie sale adelante”.

jocelyn.ramirez@eleconomista.mx

GRUPEDSAC ORGANIZA DESFILE-BAZAR

Capacitan en ecotecnologías a comunidades rurales

Jocelyn Ramírez
EL ECONOMISTA

DEACUERDO con datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, en México existen 8.3 millones de personas indígenas que se encuentran en situación de pobreza. Por esta razón, Grupedsac, organización indepen-

diente que contribuye a la educación y desarrollo sustentable de zonas rurales, ha ayudado desde hace más de 30 años en la capacitación de ecotecnologías para que estas comunidades dejen de migrar a la ciudad y puedan satisfacer sus necesidades en el campo.

Margarita Barney Almeida, presidenta ejecutiva y fundadora de Gru-